## Canciller ecuatoriano llama a fortalece la integración regional frente a los ataques de la derecha



La Habana, 10 may (RHC) El canciller ecuatoriano, Guillón Long, instó a defender los organismos de integración en la región para enfrentar los embates de la derecha, que según consideró, en sus ansias de poder en los últimos años ha pasado por encima de la constitucionalidad de Gobiernos elegidos democráticamente por el pueblo.

En tal sentido, llamó el titular de Relaciones Exteriores del país andino a defender y fortalecer los organismos de integración, como el ALBA, Unasur y la Celac para hacer un frente de contención contra los embates de oposición en América Latina.

Asimismo, el diplomático rechazó rotundamente en nombre de su país cualquier atentado injerencista en la región, en alusión a los embates de la derecha que sufren los gobiernos de Venezuela y Brasil.



## Radio Habana Cuba